

## MORSIGLIA

### Un dauphin découvert sur la plage de l'Alisu

Les responsables du Parc marin du Cap Corse et de l'Agriate ont été prévenus qu'un jeune dauphin était échoué sur la plage de l'Alisu, à Morsiglia. Il a été retrouvé par des promeneurs sur la plage, mais on ignore pour le moment les causes de la mort de ce cétacé.

Tout signalement de mammifère marin échoué doit être systématiquement transmis au coordi-

nateur scientifique du Réseau national échouage (RNE). Ce sont ensuite les scientifiques qui prennent le relais sur le terrain pour effectuer des prélèvements lorsqu'il s'agit d'un animal mort.



DOC CM